
КПРФ за справедливость и благополучие наших детей!

«Дружба и братство народов – 
залог возрождения России»
21 мая 2016 года в столице Республики Башкортостан состоялся форум 

народов России «Дружба и братство народов – залог возрождения Рос-
сии». В работе форума принял участие Председатель ЦК КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Государственной Думе Федерального Собрания Российской 
Федерации Геннадий Андреевич Зюганов.

В Уфу при-
были представи-
тели 25 регионов 
страны, в том 
числе и делега-
ция Чувашского 
р е с п у бл и к а н -
ского отделения 
КПРФ.

Фоторепор -
таж про форум 
читайте на 3 
странице.

19 мая у памятника В.И. Ленину в 
столице республики состоялся торже-
ственный приём в пионеры, посвящен-
ный 94-й годовщине со дня основания 
Всесоюзной пионерской организации.

На пионерскую линейку приехали ре-
бята из Чебоксарского района. Многие из 
них собрались, чтобы вступить в ряды пи-
онерской организации. Поздравить юных 
ленинцев пришли представители Чуваш-
ского республиканского отделения КПРФ, 
комсомольцы, ветераны пионерского 
движения, представители Всероссийско-
го женского Союза России «Надежда Рос-
сии».

Торжественную линейку открыл депу-
тат Чебоксарского городского Собрания 
депутатов, секретарь Чувашского рескома 
КПРФ Алексей Шурчанов:

– От всего сердца поздравляю вас с 
этим замечательным днем, когда вы всту-
паете в новую страну – пионерию. Пионеры 
всегда и во всем были первыми, показыва-
ли пример, как надо любить свою Родину, 
как хорошо учиться, как помогать старшим 
и заботиться о малышах. Мы верим, что 
вы гордо будете нести звание пионера. А 
мы, как старшие товарищи, будем во всем 
вам помогать.

Перед ребятами выступили председа-
тель городского отделения Союза совет-
ских офицеров Юрий Бусов, лидер респу-
бликанского отделения ЛКСМ РФ Давид 
Дарчиев. Они вспомнили подвиги пионе-
ров в годы Великой Отечественной войны 
на полях сражений, в тылу — в колхозах и 
на заводах. И пожелали гордо нести знамя 
пионерии, стать достойными гражданами 
своей страны.

Наконец, прозвучало:
- Пионер, к борьбе за дело трудово-

го народа будь готов!
- Всегда готов! – разнеслись детские 

голоса над площадью.
От имени пионеров были возложены 

цветы к памятнику В.И. 
Ленину.

А сами юные ленинцы 
получили подарки – книги 
«Зоя Космодемьянская», 
которые ребятам при-
слал лидер чувашских 
коммунистов, депутат Го-
сударственной Думы РФ 
Валентин Шурчанов. По-
сле торжественных меро-
приятий ребята поехали 
отдыхать в Лакреевский 
лес, где на спортивной 

площадке поиграли в волейбол, футбол и, 
конечно же, покатались на аттракционах.

В этом году в ряды пионеров на пло-
щади Республики вступили 23 школьника 
из Чебоксарского района. Эта пионерская 
организация работает при Чебоксарском 
райкоме КПРФ. Их бессменная вожатая 
Людмила рассказала:

- В нашем селе для ребят очень почёт-
но быть пионером. Многие родители хотят, 
чтобы их дети были в пионерской органи-
зации, ведь тогда они не болтаются без 
дела, а постоянно чем-то заняты, учатся 
чему-то новому. Для наших кандидатов в 
пионеры есть обязательное условие, что-
бы они хорошо учились, были активными. 
Жизнь у нас насыщенная. Есть театраль-
ный кружок, девочки занимаются вышива-
нием, ребята – поделками. Мы участвуем 

в выставках, и в нашей копил-
ке есть даже несколько дипло-
мов международного класса. 
Ведём активную обществен-
ную жизнь. Мы проводим суб-
ботники, помогаем одиноким 
старикам сажать картошку или 
собирать яблоки. Наш кружок 
художественной самодеятель-
ности проводит выступления в 
доме престарелых, в больни-
це. Мы с детства учим детей, 
что жизнь вокруг будет ярче 
и интереснее, если они сами 
активно начнут ее строить. 
Верю, что из наших пионеров 
вырастут достойные комсо-
мольцы, которые в будущем 
пополнят ряды коммунистиче-

ской партии.
А вот в Чебоксарах, к сожалению, не 

принято ни одного нового пионера. Есть 
над чем задуматься городской партийной 
организации.

В этот же день пионерская линейка 
прошла на площади Ленина в поселке 
Ибреси. В ряды юных ленинцев было при-
нято 50 школьников. Ребят поздравили 
первый секретарь Ибресинского райкома 
КПРФ Галина Краснова и учительница 
Светлана Иванова. После торжественного 
мероприятия прошло традиционное для 
местных пионеров чаепитие со сладкими 
угощениями.

Пионерская линейка прошла и в клу-
бе деревни Картлуево Козловского райо-
на. Галстуки были повязаны шестерым 
школьникам, пожелавшим стать пионера-
ми отряда имени А.Г. Николаева.

В Вурнарском и Цивильском районах 
приняли в пионеры по 8 ребят, в Алатыр-
ском и Янтиковском районах – по 2 школь-
ника. Всего в республике пионерская орга-
низация увеличилась на 99 человек.  

А. Волков.

К борьбе за дело трудового 
народа – всегда готовы!

После совместных с руковод-
ством Центробанка предложений о 
реформировании «накопительной» 
пенсионной системы руководство 
министерства финансов направило 
в правительство свои предложения 
по усилению грабежа пенсионеров и 
населения в целом. Документ состоит 
из шести пунктов, некоторые предла-
гаются не в первый раз:

1) передать сбор страховых взно-
сов Налоговой службе и взимать 
взнос в Пенсионный фонд не с зар-
платы до определённого предела, как 
это делается сейчас, а со всего раз-
мера зарплаты;

2) повысить пенсионный возраст 
до 65 лет и для мужчин, и для жен-
щин;

3) отказаться от выплаты пенсии 
или хотя бы её фиксированной (ба-
зовой) части работающим пенсионе-
рам;

4) не платить пенсии тем, кто ра-
ботает во вредных и опасных услови-
ях и имеет право выхода на пенсию 
досрочно, но продолжает работать;

5) для педагогических, медицин-
ских и ряда творческих работников 
так повысить необходимый для по-
лучения пенсии стаж, чтобы он со-
впадал с пенсионным возрастом (на-
пример, пусть балерина до 65 лет по 
сцене прыгает);

6) с 2019 года накопительную часть 
пенсионных взносов присоединить к 
страховой, а тем, кто всё-таки хочет 
иметь накопительную часть пенсии, 

предложить дополнительно к сегод-
няшним пенсионным взносам (22% 
от начисленной зарплаты) платить 
из своей зарплаты ещё 6% в добро-
вольную пенсионную систему, то есть 
пенсионный налог увеличивается до 
28%.

Фактически руководство Минфина 
предлагает повысить налоги и втихую 
сбросить с государства социальные 
обязательства. Очевидно, с целью 
снижения жизненного уровня широких 
слоёв населения, чтобы не дать стра-
не выйти из кризиса, в который оно 
вместе с руководством Центробанка 
её запихнуло. Ведь падение объёма 
производства у нас связано главным 
образом со снижением платёжеспо-
собного спроса населения. А зачем им 
понадобился кризис? Очевидно, для 
того, чтобы кто-то на нём нажился, пе-
рераспределяя в свою пользу отнятое 
у других. То есть у нас с вами. 

КПРФ последовательно ве-
дёт борьбу за смену социально-
экономического курса развития Рос-
сии. Поддерживая антикризисную 
программу КПРФ, мы заботимся о 
своём будущем. Вместе мы – сила, 
способная изменить ситуацию в стра-
не. Нужно лишь сделать правильный 
выбор во время предстоящей изби-
рательной кампании. А правильный 
выбор – это поддержка кандидатов 
от КПРФ. Победят коммунисты – по-
бедит народ!

По материалам 
газеты «Правда».

Нынешняя власть умеет 
только грабить

ПОПРАВКА
В предыдущем номере газеты «Чебоксарская правда» произошла досадная 

ошибка. В текст информационного сообщения о 63-й внеочередной отчётно-
выборной конференции Чувашского республиканского отделения КПРФ вкра-
лась строчка из другого газетного материала. Предпоследний абзац следует 
читать: 

После завершения конференции был проведён первый организа-
ционный пленум Чувашского республиканского комитета КПРФ, на ко-
тором были избраны члены бюро, секретари и заведующие отделами 
Чувашского рескома КПРФ. Первым секретарём Чувашского рескома 
КПРФ единогласно избран Валентин Сергеевич ШУРЧАНОВ, секретаря-
ми рескома — Н.Н. Абликов, В.А. Гатилин и А.В. Шурчанов.

Редакция приносит извинения читателям.
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Вся власть – народу!

Публикуем некоторые ответы должностных лиц, 
поступившие в последнее время на запросы депу-
тата Госдумы В.С. ШУРЧАНОВА. 

Министерство строительства, архитектуры и 
жилищно-коммунального хозяйства Чувашской Респу-
блики рассмотрело Ваше обращение по вопросу пере-
селения из аварийного дома № 50 по ул. Белинского г. 
Шумерля и сообщает следующее.

На территории Чувашии переселение граждан из 
аварийного жилищного фонда осуществляется в рам-
ках реализации республиканской адресной програм-
мы «Переселение граждан из аварийного жилищного 
фонда, расположенного на территории Чувашской Ре-
спублики» на 2013 – 2017 годы при участии Государ-
ственной  корпорации – Фонда содействия ре-
формированию ЖКХ.

Согласно Федеральному закону «О Фонде со-
действия реформированию жилищно-коммунального 
хозяйства» в программу переселения граждан вклю-
чаются только многоквартирные дома, которые до 
01.01.2012 признаны в установленном порядке непри-
годными для проживания, аварийными и подлежащими 
сносу или реконструкции в связи с физическим изно-
сом а процессе эксплуатации.

Перечень многоквартирных домов, планируемых к 
переселению, формирует администрация г. Шумерля. 
Многоквартирный дом № 50 включен в III этап Програм-
мы. Срок его реализации – 2015 – 2016 годы.

Заместитель министра    А.Г. Герасимов. 
х    х    х

Из Посольства Республики Куба в Российской Фе-
дерации.

Уважаемый Валентин Сергеевич! Примите свиде-
тельство моего высокого почтения и искреннюю благо-
дарность за Ваше личное внимание и поддержку в орга-
низации и проведении встречи кубинской делегации из 
Центра Генетической Инженерии и Биотехнологии с Гла-
вой города Чебоксары Леонидом Черкесовым и мастер 
класса по преимуществам использования кубинского ме-
дицинского препарата для лечения язвы диабетической 
стопы ЭБЕРПРОТ-П, который состоялся 21 апреля т.г.

Такие мероприятия являются подтверждением за-
мечательной ситуации, которая характерна для от-
ношений между нашими странами в самых разных 
сферах сотрудничества, особенно с Государственной 
Думой и КПРФ.

Чрезвычайный и Полномочный Посол Республики 
Куба в Российской Федерации

Эмилио Посада Гарсия.
х    х    х

Получен ответ от администрации Мариинско-
Посадского района на обращение к депутату жителей 
села Кушниково по поводу работы автобусного марш-
рута № 244 Новочебоксарск – Кушниково (опубликова-
но в «Чебоксарской правде» № 13). Администрация со-
общает, что движение автобусов № 244 восстановлено 
с 29 апреля текущего года.

х    х    х
На имя Генерального прокурора Российской Фе-

дерации Ю.Я. Чайки направлен депутатский запрос, 
подготовленный по обращениям работников концерна 
«Тракторные заводы» и Чебоксарского агрегатного за-
вода, о восстановлении нарушенной законности по вы-
плате им заработной платы.

х    х    х

Из практики депутата Государственной Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВА

«Единая Россия» провела так на-
зываемое мероприятие – праймериз по 
выборам в Госдуму России и Госсовет 
Чувашии. По данным чувашского отде-
ления «ЕР», в тот день должны были 
работать 236 счётных участков (20% 
от общего количества избирательных 
участков), изготовлено около 200 тысяч 
бюллетеней трёх видов. В республике 
было зарегистрировано 172 человека по 
22 одномандатным округам.

И вот, шоу состоялось. Чтобы не про-
валить это значимое для себя мероприя-
тие, единороссы постарались задейство-
вать все доступные ресурсы: средства 
массовой информации, об этом кричали 
плакаты и агитки на улицах и в почтовых 
ящиках, в маршрутках, по квартирам 
прошлись «советчики» с приглашением 
на участки и подробной инструкцией, как 
и за кого голосовать.

Деньги были брошены немалые. Воз-
можно, было бы потрачено еще больше 
средств, если бы у правящей партии не 

было своей большой армии бесплатных 
работников. Активное участие в этом 
процессе приняли педагоги, чья задача, 
вообще-то, «состоит в создании усло-
вий для гармоничного развития лично-
сти». По всей видимости, чебоксарское 
управление образования решило, что 
для развития подрастающего поколения 
очень важно, чтобы родители этого по-
коления исправно посещали выборы и 
«правильно» голосовали. Даже создали 
специальный cаll-центр. Был разработан 
четкий график 1500 родительских со-
браний, чтобы охватить максимальное 
число образовательных учреждений. 
Собрания проводились «под копирку», с 
призывами и восторгами – сколько всего 
нам сделала «Единая Россия» доброго 
и светлого, с конкретными фамилиями 
«кумиров». 

Не ударили в грязь лицом и районы 
республики. Директора школ, главы по-
селений в обязательном порядке велели 
своим подчиненным и даже председате-

лям советов ветеранов донести пригла-
шения на праймериз до каждого гражда-
нина.

Ну и, конечно же, проголосовавшим 
обещали «хлеба и зрелищ». Это и сыт-
ные буфеты с концертами, и пригласи-
тельные билеты в музеи, парки, на ста-
дионы и дискотеки… 

Сосед, работающий в одном газпро-
мовском ОАО, пожаловался, что отдел 
кадров под угрозой увольнения обязы-
вал всех работников не только идти го-
лосовать, но и доложиться потом о сво-
ём участии в праймериз.

Сам день предварительного голосо-
вания тоже не прошел гладко. Казалось 
бы, все - единороссы, что делить? Но 
оказывается, они не могут честно до-
говориться даже между собой, чтобы 
определить достойного. 

Уже с утра со всех уголков страны 
посыпались жалобы на подкуп и фаль-
сификации. Ну, а чем Чувашия хуже? 
Не все кандидаты, правда, выполнили 

свои обещания и раздали подарки (что, 
в принципе, для единороссов законо-
мерно), но многие голосовавшие ушли 
с призами за галочку в нужной графе. У 
некоторых школ, говорят, даже разлива-
ли бесплатную водку…

До сих пор у многих в голове не укла-
дывается вся абсурдность этого действа 
с подкупом и фальсификациями. Зачем 
нужна была эта мышиная возня? Ведь 
все кандидаты – члены одной партии, 
все «двигают» одну идеологию…

А может, просто идеология такова, 
что в депутатстве они видят только до-
ходную кормушку, куда можно запустить 
руку? Впору вспомнить старика Крыло-
ва: «Когда в товарищах согласья нет, на 
лад их дело не пойдет…». 

Трудно даже представить, чего нам 
ожидать на сентябрьских выборах, если 
уже сейчас единороссы устроили между 
собой эту странную борьбу за пропуск во 
власть под названием «праймериз».

К. Филиппов.

Праймериз: «Когда в товарищах согласья нет…»

Как исполнять 
депутатские полномочия 

без удостоверения?
Из ряда вон выходящая ситуация сложилась с 

депутатом местного самоуправления в Мариинско-
Посадском районе. На выборах в сентябре 2015 
года жители села Первое Чурашево оказали дове-
рие В.М. Васильеву, ставшему депутатом от КПРФ. 
Прошло уже восемь месяцев (!), а у народного из-
бранника, оказывается, до сих пор нет удостовере-
ния депутата.

- Как полагается я сразу сдал фотографию гла-
ве сельского поселения, а тот не спешит оформлять 
документ, ссылаясь на отсутствие денег, - рассказал 
Виталий Михайлович «Чебоксарской правде». – Без 
удостоверения мне сложно объяснять людям свой 
депутатский статус. Это безусловно мешает нор-
мальной депутатской работе. Почему-то с удосто-
верениями депутатов от «Единой России» никаких 
проблем не было. Всяческие препоны в собрании 
депутатов искусственно создаются именно для меня 
одного, поскольку я представляю КПРФ. 

От редакции. Данную публикацию мы считаем 
официальным обращением в Мариинско-Посадское 
Собрание депутатов (председатель Н.П. Николаев) 
и к главе районной администрации А.А. Мясникову. 
Редакция надеется, что они оперативно разберутся 
в сложившейся ситуации, исключат повторение по-
добных прецедентов впредь и предоставят в редак-
цию официальный ответ.   

Прошло всего 4 месяца, как 
программа «НАРОДНЫЙ РЕВИ-
ЗОР» вышла на республиканский 
уровень. Программа показала свою 
востребованность жителями респу-
блики, и народные ревизоры рабо-
тают уже во всех городах и районах 
Чувашии.

Напомним. Программа «НА-
РОДНЫЙ РЕВИЗОР» направлена 
на решение проблем граждан, на-
ведение порядка в городах и посе-
лениях Чувашии, на установление 
народного контроля за выполне-
нием чиновниками своих обязан-
ностей. 

Статистика обращений в про-
грамму впечатляет. Народными 
ревизорами уже получено 12 450 
жалоб. Отправлено 6540 депу-
татских запросов. Получено 4385 
ответов от должностных лиц, из 
которых 2022 - положительные.

Учитывая возросшее количе-
ство обращений в программу «НА-
РОДНЫЙ РЕВИЗОР», мы с 16 мая 
открыли оперативный пункт по 
приёму обращений граждан не-
посредственно  в здании Чуваш-

ского рескома КПРФ на проспекте 
Мира, д. 82 А. И теперь ежедневно 
с 9:00 до 18:00 любой желающий 
может прийти в реском и заявить 
нашему представителю о про-
блеме, требующей решения.

Коммунистическая партия Рос-
сийской Федерации - это един-
ственная партия, которая предоста-
вила свою депутатскую вертикаль, 
чтобы обращениям граждан прида-
вать СИЛУ депутатского запроса и 
контролировать их решение. 

Депутаты всех уровней от КПРФ 

активно работают в команде «НА-
РОДНОГО РЕВИЗОРА».

Присоединяйтесь! Вместе мы 
наведём порядок в родной Чува-
шии.

Пишите о проблемах: 
narodnirevizor@gmail.com

Звоните: тел. 21-40-97
Приходите в пункты приёма 

обращений. В Чебоксарах он рас-
положен на пр. Мира, 82 А.

Григорий ДАНИЛОВ,
руководитель программы 

«НАРОДНЫЙ РЕВИЗОР».

В Чебоксарах открылся пункт приёма 
обращений граждан
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Нам нужна сильная, независимая и процветающая страна!

21 мая 2016 года в столице Республики Башкорто-
стан состоялся Всероссийский форум народов России 
«Дружба и братство народов – залог возрождения 
России». В названии мероприятия отражена его суть. 
«Едино государство, когда един народ, когда великой 
силой он движется вперед». Эти поэтические строки 
можно было бы сделать эпиграфом форума, ставше-
го своеобразным фестивалем национальных культур. 
Ведь в Уфу прибыли представители 25 регионов стра-
ны, более 700 участников из многих субъектов РФ, а 
также из Белоруссии, Донецкой и Луганской Народных 
Республик. В работе форума участвовал Председатель 
ЦК КПРФ, руководитель фракции КПРФ в Государствен-
ной Думе Федерального Собрания Российской Федера-
ции Геннадий Андреевич Зюганов. На форуме при-
сутствовали известные деятели науки, образования, 

здравоохранения, культуры и искусства, депутаты Госу-
дарственной Думы ФС РФ и Законодательных Собраний 
субъектов Российской Федерации, представители твор-
ческих и профессиональных союзов, патриотических, 
национальных, спортивных, религиозных объединений, 
средств массовой информации.

Делегацию Чувашского республиканского отделения 
КПРФ возглавлял секретарь рескома КПРФ Н.Н. Абли-
ков. В её составе были первый секретарь Канашского 
райкома КПРФ, член рескома Л.А. Анисимова, член ре-
скома, секретарь Моргаушского райкома КПРФ А.В. Лю-
бимова, член бюро рескома, главный редактор газеты 
«Чебоксарская правда» С.П. Шульдяшов, кандидат в 
члены рескома А.В. Сапельников, член Новочебоксар-
ского горкома КПРФ В.А. Васин, член КПРФ С.Н. Ягов 
и мастер народных промыслов вышивальщица А.В. Ан-
дреева.

Перед началом форума состоялось возложение 
цветов к монументу Дружбы русского и башкирского на-
родов и к памятнику национальному герою Башкирии 
Салавату Юлаеву, установленному на крутом и высоком 
берегу реки Белой и являющемуся визитной карточкой 
Уфы.

На площади перед Конгресс-холлом развернулась 
выставка-ярмарка народных ремёсел. Каждый регион 
подготовил стенды о своей работе, фотовыставку, в па-
латках разложили изделия народных промыслов и суве-
ниры. Большое оживление вызвало  посещение ярмарки 
лидером КПРФ. Геннадий Андреевич тепло пообщался 
с участниками и гостями выставки-ярмарки, попробовал 
блюда национальной кухни и даже принял участие в на-
родных танцах.

Открыл заседание форума Народный артист России 
В.П. Овсянников. Он пригласил на сцену Президиум во 

главе с Г.А. Зюгановым. В своем вступительном слове 
Геннадий Андреевич подчеркнул, что на планете более 
200 государств, но лишь десяток из них имеет тысяче-
летнюю историю. По пальцам одной руки можно пере-
считать те страны, которые освоили все формы куль-
туры, искусства и научно-технического творчества. Но 
лишь две страны никогда не теряли своей независимо-
сти – Россия и Великобритания. И только наша страна 
из 1000 лет своей истории 700 провела в боях и походах. 
Лидер КПРФ отметил, что мы объединили на своих про-
сторах около 200 народов и народностей. Наша страна 
спасла мир от фашизма, первой прорвалась в космос, 
создала ракетно-ядерный щит, который и сегодня защи-
щает всю планету.

Участников форума приветствовали пионеры. Г.А. 
Зюганов вместе с членами президиума повязали гал-
стуки юным ленинцам. Затем состоялись выступления 
участников пленарного заседания.

От имени коммунистов Башкортостана собравшихся 
приветствовал первый секретарь Башкирского рескома 
КПРФ Ю.Г. Кутлугужин. Выступающий отметил, что в 
Республике проживают граждане 160 национальностей, 
и она остается образцом дружбы и взаимовыручки. При-
звав к возрождению союза братских народов на основе 
обновленного социализма, он также поблагодарил Г.А. 
Зюганова за помощь в деле сохранения Музея В.И. Ле-
нина в Уфе.

Депутат-коммунист Государственной Думы, лидер 
Всероссийского женского союза «Надежда России» Т.В. 
Плетнёва отметила заслуги советского строя в развитии 
всех национальностей, населявших СССР, подчеркнула, 
что только приход к власти коммунистов даст возмож-
ность восстановить порушенный союз и призвала под-
держать КПРФ на выборах в сентябре 2016 года.

Первый секретарь Марийского рескома КПРФ, ру-
ководитель народного предприятия «Звениговский» 
И.И. Казанков выразил благодарность русскому на-

роду, сплотившему все другие народы и народности 
в едином государстве. Он рассказал, что по нацио-
нальности является чувашем, родился в Татарстане, а 
живет и работает в Марий Эл. Он также рассказал о 
народном предприятии «Звениговский» и подчеркнул, 
что главная цель народных предприятий – не нажива, 
а справедливое распределение прибыли между ра-
ботниками. В завершение Иван Иванович призвал к 
изменению социально-экономического курса и смене 
власти в стране.

Народный артист России и Украины В.В. Бортко 
отметил, что народ во времена Советской власти скре-
пляли общие идеи. Но сегодня эти скрепы разрушены, и 
только приход к власти КПРФ сможет их восстановить.

Затем выступил секретарь ЦК КПРФ по националь-
ной политике, заместитель Председателя Центрального 
Совета СКП-КПСС, депутат Государственной Думы К.К. 
Тайсаев. Он подробно остановился на работе отде-
ла ЦК КПРФ по национальной политике, на деятельно-
сти СКП-КПСС и подчеркнул, что главная наша задача – 
сохранение наследия, завещанного предками, и прежде 
всего Русского мира.

Приветствие от татарских коммунистов передал пер-
вый секретарь Татарстанского рескома КПРФ Х.Г. Мир-
галимов. Он охарактеризовал форум как «политический 
сабантуй многонационального народа России».

Первый секретарь Ставропольского крайкома КПРФ, 
депутат Государственной Думы В.И. Гончаров назвал 
Ставропольский край стержнем экономической и поли-
тической стабильности на Северном Кавказе. 

Представитель Республики Крым М.М. Голубев под-
черкнул, что жизнь на полуострове, несмотря на все 
трудности, налаживается.  

Первый секретарь Пензенского обкома КПРФ Г.П. 
Камнев напомнил о советской национальной политике. 
По его мнению, именно уважение к правам всех наций 
обеспечивало прочность СССР. 

Представляющая Республику Карелия Р.В. Самада-
ева поделилась проблемами своего народа - карелов. 
Она предложила подумать о принятии закона о нацио-
нальных муниципальных образованиях.

С приветствием от коммунистов Белоруссии к участ-
никам форума обратился секретарь ЦК КПБ Г.П. Атама-
нов. Он подчеркнул, что Беларусь всегда была и будет 
вместе с Россией. 

Председатель исполкома Движения в поддержку 
армии, оборонной промышленности и военной науки 
генерал-лейтенант В.И. Соболев напомнил, что совет-
ские вооруженные силы были хорошей школой дружбы 
народов. «Только коммунисты могут возродить пору-
шенную дружбу народов», - подчеркнул он.

В заключительном слове Г.А. Зюганов напомнил 
об акции «Бессмертный полк», сплотившей людей всех 
национальностей, и сказал, что сегодня КПРФ пред-
лагает программу выхода России из кризиса «10 
шагов к достойной жизни». В ее основе – справед-
ливость, уважение к человеку труда, дружба и брат-
ство народов. 25-летний либеральный эксперимент 
потерпел полный крах. Смена курса неизбежна, но для 
этого ключевое значение имеет победа коммунистов на 
выборах. Г.А. Зюганов сравнил предстоящие в сентя-
бре выборы с 41-м и 91-м годами. Он подчеркнул, что 
каждый коммунист должен привести на избирательный 
участок всех своих родственников, друзей, знакомых, 
сторонников, молодежь, «детей войны». Только так мы 
сможем победить и вернуть утраченные дружбу и брат-
ство народов.

Участники форума единогласно приняли текст обра-
щения «Наша сила – в единстве».

По окончании форума Председатель ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганов провел пресс-конференцию для представите-
лей СМИ. После этого на площади Салавата Юлаева 
состоялся митинг-концерт с участием популярной груп-

пы «Сябры» под управлением народного артиста Ре-
спублики Беларусь Анатолия Ярмоленко.

На ярмарке делегация из Чувашии демонстрировала 
изделия, плетёные из лозы, чувашские национальные 
костюмы и вышивку, сувениры, продукцию предприятий 
республики, книги и газеты. Экспозиция пользовалась 
популярностью.

Мнение члена нашей делегации Владимира Васи-
на: «Форум своевременный, актуальный и необходимый. 
Наше будущее действительно зависит от развития всех 
национальных культур. И все выступавшие говорили по 
сути об одном: единство страны в духовном развитии, 
народная культура объединяет людей всех националь-
ностей. Как представитель организации «Дети войны» я 
пообщался с делегацией Донецкой Народной Республи-
ки. Договорились обмениваться информацией и поддер-
живать деловые контакты».

С. Петров.
Фото А. Любимовой.

В семье единой

«Дружба и братство народов – 
залог возрождения России»
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Поздравляем!
Алатырское город-

ское отделение КПРФ 
сердечно поздравляет с 
Днём рождения депутата 

Государственного Сове-
та ЧР V созыва от фракции 
КПРФ, бывшего первого се-
кретаря горкома КПРФ Ста-
рёву Татьяну Андреевну 
и члена бюро Алатырского 
горкома, руководителя город-
ского отделения ЧРО ООО 
"ВСЖ "Надежда России", чле-
на КРК ЧРО КПРФ Касаткину 
Юлию Георгиевну и желает 
им крепкого здоровья, долго-
летия, бодрости, удачи, опти-
мизма, счастья и всего наи-
лучшего.

х  х  х
Чебоксарский горком 

КПРФ поздравляет Высоцко-
го Владимира Григорьеви-
ча (ПО-13) с 90-летием, Сал-
мина Алексея Петровича 
(ПО-24) с 35-летием и желает 
им крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия.

х  х  х
Чебоксарский райком 

КПРФ и Большекатрасьское 
ТПО сердечно поздравляют 
Поручикова Валерия Ев-
стафьевича с 75-летним 
юбилеем и желают ему здо-
ровья, счастья и семейного 
благополучия.

Мы за КПРФ!  КПРФ – самая народная партия!

В г. Мариинский Посад 
работает Общественная 
приемная депутата Госу-

дарственной Думы ФС РФ 
ШУРЧАНОВА 

Валентина Сергеевича.
Адрес: ул. Николаева, 30,  

тел.: 8 (83542) 2-28-65.
Прием граждан ведут: юрист 
Шипулин Николай Михайлович 

(тел.: 8-905-341-75-45),
член бюро райкома КПРФ 

Клюжев Виктор Леонидович 
(тел.: 8-905-341-93-89),

помощник депутата 
Госдумы РФ 

Шипулин Михаил Николаевич 
(тел.: 8-917-652-21-29).

АНЕКДОТы ОТ И.И. НИКИТЧУКА
Современное «бородино»:
Скажи-ка, Путин, ведь не даром 
работать стали мы задаром?
И тысяча рублей, как ветер, 
пожрать купил – и не заметил,

Что не осталось ни гроша. 
А ты твердишь: «Жизнь хороша!».

*   *   *
Представители российского списка Форбс:
– Уважаемое руководство РФ! Благодарим 

вас за ваш нелегкий галерный труд. Благодаря 

вам, мы стали жить еще лучше, еще веселей.
*   *   *

- Дмитрий Анатольевич, что вы делаете в 
такой дыре?

- Кто-то оставил канализационный люк от-
крытым.

Администрация  Алатыря 
не устаёт  "радовать"  жите-
лей победными реляциями о 
якобы успешном социально-
экономическом развитии горо-
да, непрерывном росте про-
изводства, создании новых 
рабочих мест и смелых планах 
на ближайшее будущее, свя-
занных со строительством трёх  
многоэтажек в микрорайоне За-
падный, бани в центре города, 
а также долгожданным открыти-
ем кинотеатра. Информация об 
этом пестрит в местных офици-
альных печатных и электронных 
СМИ. Только вот на деле ситуа-
ция обстоит совсем иначе. 

Так, местными властями 
принято и реализуется решение 
о закрытии Дома детского твор-
чества, кружки и секции которого 
переводятся в городскую Школу 
искусств. Однако её база явно 
недостаточна для того, чтобы 
всё дополнительное образова-
ние сосредоточить только в ней. 
Не удалось избежать оптимиза-
ции и урезания бюджетного фи-
нансирования и Алатырскому 

городскому Дворцу культуры, и 
Дому малютки. В рамках всё той 
же пресловутой "оптимизации" 
было решено ликвидировать 
Алатырский художественный 
музей, объединив его с крае-
ведческим и сократив при этом 
ряд музейных сотрудников. Раз-
рушено здание бывшей средней 
школы № 12, а её территория 
отдана под застройку одному 
из частных предпринимателей. 
Теперь там, по всей видимости, 
появится ещё один  "доходный 
дом"  или малоэтажка на про-
дажу. Несколько месяцев счета 
городской администрации нахо-
дились под арестом из-за боль-
шой задолженности Алатыря 
по оплате за газ. И сам мэр, и 
депутаты местного Собрания 
признаются во время встреч с 
общественностью, что денег 
в бюджете по-прежнему нет. А 
значит и надеяться не на что. 
Только зачем же тогда писать 
в прессе прямо противополож-
ное?.. 

На предприятиях и в бюд-
жетных учреждениях Алатыря 

продолжаются сокращения ра-
ботников. Ни о каких новых ра-
бочих местах в таких условиях 
говорить вообще не приходит-
ся. Наоборот. Это всё лишь уси-
ливает отток молодёжи и людей 
трудоспособного возраста в по-
исках заработков в крупные го-
рода и другие регионы. 

Критического пика достигло 
и положение нашей медицины. 
В Алатырской ЦРБ наблюдает-
ся катастрофическая нехватка 
врачей. Ехать в Алатырь никто 
из иногородних медиков не хо-
чет, так как им не предоставля-
ется жильё. А это единственный 
стимул, способный сегодня при-
влечь специалистов. 

Нерешённой или слабо ре-
шаемой остаётся в Алатыре 
масса жилищно-коммунальных 
проблем. Безотлагательных ре-
монта и реконструкции требуют 
дороги, тротуары и водопровод. 
В большей части города отсут-
ствует нормальное фонарное 
освещение. Но у республикан-
ского и городского руководства 
на всё это нет денег. 

Так что хвастаться Алатырю 
особо нечем. Вот если бы наша 
власть, вместо того, чтобы ден-
но и нощно трубить об "успехах" 
на бумаге, действительно взя-
лась за дело, может, тогда что-
то и изменилось бы к лучшему. 
Но, похоже, от "Единой России", 
победившей в Алатыре на по-
следних муниципальных вы-
борах, чего-то ждать уже не 
имеет никакого смысла. А раз 
так, то алатырцам следовало 
бы хорошенько задуматься над 
тем, стоит ли голосовать за неё 
и на предстоящих сентябрь-
ских выборах или выбрать, на-
конец, альтернативный курс, 
предлагаемый КПРФ. Курс, на-
правленный на возрождение 
и созидание во всех сферах 
жизни и на переход к социализ-
му - единственной социально-
экономической и политической 
системе, способной поднять 
Россию, Чувашию и Алатырь из 
руин.

А. Киреев,
секретарь  Алатырского 

горкома КПРФ.

Как инвалид второй группы я всегда 
получала ежемесячную денежную вы-
плату за жилищно-коммунальные услу-
ги. Хоть и не велика сумма, но помощь 
семейному бюджету. А в апреле вдруг 
размер этой выплаты уменьшился 
практически вдвое! Можете разъяс-
нить, почему?

Е.Д. Герасимова.

До февраля текущего года отдель-
ным категориям граждан льготы по оплате 
жилищно-коммунальных услуг предостав-
лялись в виде ежемесячной денежной 
выплаты, размер которой для инвалидов 
равнялся 736 рублям. Однако с 1 февраля 
2016 года вступил в силу принятый «едрос-
ским» большинством Госсовета Чувашии 
(руководитель фракции И.А. Кушев, секре-
тарь Чувашского регионального отделения 

партии «Единая Россия» Н.В. Малов) и под-
писанный Главой Чувашии М.В. Игнатьевым 
(республика должна знать своих «героев» 
поимённо!) Закон Чувашской Республики 
№ 68 «О внесении изменений в Закон ЧР 
«О форме предоставления мер социальной 
поддержки по оплате жилого помещения и 
коммунальных услуг отдельным категори-
ям граждан». И теперь данная денежная 
выплата федеральным льготникам больше 
не выплачивается. Как сообщили редакции 
в соответствующем ведомстве, выплату 
заменили ежемесячной денежной ком-
пенсацией расходов на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг, которая 
рассчитывается исходя из фактически на-
численных и оплаченных сумм за услуги 
ЖКХ.

С 1 февраля по 31 июля сего года 
предусмотрен переходный период, когда 

компенсация предоставляется в фиксиро-
ванном размере. Для инвалидов он равен 
20 % от стандарта стоимости жилищно-
коммунальных услуг для расчёта субсидий, 
который установлен по муниципальным 
районам и городским округам республики. 
По этой причине и снизился размер льготы 
на ЖКУ.

С 1 мая в связи с окончанием отопитель-
ного сезона уменьшились расходы граждан 
на оплату услуг ЖКХ. И Кабинет Министров 
Чувашии снизил размеры республиканско-
го стандарта стоимости ЖКУ для расчёта 
субсидий на оплату жилого помещения и 
коммунальных услуг. Соответственно раз-
мер денежной компенсации с мая также 
будет уменьшен. Например, в Чебоксарах 
инвалиды в феврале – апреле получали 
выплату в размере 385,11 руб., а с мая ком-
пенсация составит всего 252,79 руб.

Коммунисты Алатыря приступили к реализации постановле-
ния пленума горкома КПРФ о проведении встреч представителей 
партийного актива с жителями города и разъяснении им основных 
программных позиций Коммунистической партии, антикризисной 
программы КПРФ, состоящей из 10 направлений, которая была 
принята  на Орловском экономическом форуме. 

Активисты горкома КПРФ встретились и побеседовала с жителя-
ми домов №№ 1, 3, 12, 13 и 34 микрорайона "Стрелка". Населению 
было роздано около 500 экземпляров партийных газет "Правда", 
"Чебоксарская правда" и "Набат в Чувашии". Надо отметить, что 
реакция на появление коммунистов на «Стрелке» была в основном 
благожелательной. Люди охотно вступали в диалог, брали газеты, 
уточняли координаты городского отделения КПРФ и говорили о 
массе повседневных трудностей, самыми насущными из которых 
остаются рост цен и тарифов на услуги ЖКХ, мизерные пенсии и 
зарплаты, благоустройство дворов и улиц города.

В ближайшее время такие встречи с алатырцами будут продол-
жены. 

А. КИРЕЕВ,
секретарь Алатырского горкома КПРФ.

Только КПРФ поднимет Алатырь из руин

Компенсация за ЖКУ с мая стала ещё меньше

Урмарский райком КПРФ 
выражает искреннее собо-
лезнование Калягину Станис-
лаву Александровичу в связи 
с невосполнимой утратой – 
смертью сына Георгия.

КРАСНЫЙ ДЕСАНТ В АЛАТЫРСКОМ МИКРОРАЙОНЕ «СТРЕЛКА»
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